



THE END OF SITTING

Architects / Designers RAAAF

Location Amsterdam

Time 2014

Ressource <http://www.archdaily.com/574795/the-end-of-sitting-raaaf>

De l'architecte : The End of Sitting est une installation au carrefour de l'art visuel, de l'architecture, de la philosophie et de la science empirique. Dans notre société presque la totalité de notre environnement ont été conçus pour s'asseoir, alors que les résultats de la recherche médicale suggèrent que rester trop en position assise a des effets néfastes sur la santé. RAAAF [Rietveld Architecture-Art Affordances] et l'artiste visuelle Barbara Visser ont développé un concept dans lequel la chaise et le bureau ne sont plus des points de départ incontestables. Au lieu de cela, les diverses installations sollicitent les visiteurs pour explorer différentes positions debout dans un paysage de travail expérimental.

La fin de la séance marque le début d'une phase d'expérimentation, explorant les possibilités de changement radical pour l'environnement de travail. Ce projet est un suivi spatial de l'animation muette récemment lancée 'Sitting Kills' par RAAAF | Barbara Visser, développée pour l'architecte en chef du gouvernement des Pays-Bas.

La fin de séance est une collaboration avec Looiersgracht 60 (Soraya Notoadikusumo et Nadine Snijders), un nouvel espace pour l'art et la science à Amsterdam.

From the architect : The End of Sitting is an installation at the crossroads of visual art, architecture, philosophy and empirical science. In our society almost the entirety of our surroundings have been designed for sitting, while evidence from medical research suggests that too much sitting has adverse health effects. RAAAF [Rietveld Architecture-Art Affordances] and visual artist Barbara Visser have developed a concept wherein the chair and desk are no longer unquestionable starting points. Instead, the installation's various affordances solicit visitors to explore different standing positions in an experimental work landscape.

The End of Sitting marks the beginning of an experimental trial phase, exploring the possibilities of radical change for the working environment. This project is a spatial follow-up of the recently released mute animation 'Sitting Kills' by RAAAF | Barbara Visser, developed for the Chief Government Architect of the Netherlands.

The End of Sitting is a collaboration with Looiersgracht 60 (Soraya Notoadikusumo and Nadine Snijders), a new space for art and science in Amsterdam.